

Herzlich willkommen

Geniessen Sie das bunte und lebendige Treiben am neuen Dürntner Herbstmärt. Der Gemeinderat möchte mit diesem Anlass den Dürntnerinnen und Dürntnern sowie den Einwohnern der umliegenden Orte die Gelegenheit für schöne Begegnungen bieten. Eine tolle Gelegenheit, interessante Produkte und Erzeugnisse aus der Region kennen zu lernen und feine Sachen zu degustieren.

Mit Ihrem Besuch und Ihren Einkäufen können Sie damit ganz direkt das regionale Gewerbe, Vereine und Marktfahrer unterstützen. Lassen Sie sich und Ihre Familie verzaubern vom herbstlichen Ambiente dieses fröhlichen Miteinanders.

Ein Erlebnis für Gross und Klein

Am Dürntner Herbstmärt ist viel los: Zu den vielen Marktständen mit spannenden und vielfältigen Angeboten gibt es eine Festwirtschaft (offen bis 24.00 Uhr) in der man Zeit für einen gemütlichen Schwatz findet und sich leiblich stärken kann. Auch für die kleinen Besucher wird bestens gesorgt mit diversen vergnüglichen Kinderprogrammen, welche verschiedene Attraktionen über den ganzen Tag verteilt anbieten.

Märtplatz im Schulareal Schuepiss

Der Dürntner Herbstmärt findet zentral gelegen auf dem Schulareal Schuepiss statt. Schlendern Sie ungestört zwischen den Ständen herum. Gemütlich verweilen, geniessen, trinken, essen, schwatzen, lachen und vieles mehr.

Klein aber Fein - **Der Dürntner Herbst-Märt**

Parkplätze finden Sie beim Gemeindehaus.

